

Agradecimiento a la Revolución Cubana

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 08 Septiembre 2021 12:11 - Última actualización: Miércoles, 08 Septiembre 2021 12:25

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 355



Hoy le compartimos imágenes de la donación realizada en el Hospital Pediátrico José Martí, como forma de contribución y agradecimiento a la Revolución Cubana, según expresaron federadas del Consejo Popular de Colón:

“Porque ella nos abrió el camino de la libertad y la justicia. Porque nos permitió convertirnos en seres humanos plenos. Investidas de derechos y protagonistas de la Cuba Nueva, que hoy construimos y defenderemos con nuestra propia sangre si fuese necesario.

Nunca defraudaremos las enseñanzas de Fidel y Vilma, nuestra eterna presidenta a quien juramos no fallar jamás. Junto a Raúl y Días-Canel, llevaremos adelante la construcción de nuestro socialismo próspero y

Agradecimiento a la Revolución Cubana

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 08 Septiembre 2021 12:11 - Última actualización: Miércoles, 08 Septiembre 2021 12:25

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 355
sostenible.”

Participantes en el acto de entrega del donativo:

Belkis Díaz Jiménez, Secretaria Provincial de la FMC.

Maibel González Marín, Secretaria Municipal de la FMC en Sancti Spíritus.

Marisa Ramírez Ortiz, federada del Consejo Popular Colón.

Consejo de Dirección del Hospital Pediátrico.

Yoandra Gómez, Delegada del Consejo Popular.

Paula Quintana Palenzuela, Secretaria de la Delegación Mariana Grajales del Bloque 24.

